



Alejandro Moreno busca dirigir la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados



CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- El día de mañana, en la Junta de Coordinación Política se presentará Jorge Romero como el nuevo presidente de la Jucopo, que le toca al PAN en el último año, y Alejandro Moreno como presidente de la Mesa Directiva.

Este acuerdo se tiene que dar entre coordinadores en la Jucopo, mañana a las tres de la tarde, previo a la sesión de apertura del Congreso, porque mañana a las cinco de la tarde tendrían que votar por Alejandro Moreno en el Pleno, para que sea la nueva Mesa Directiva la que aperture en sesión de Consejo General, el próximo 1 de septiembre, los trabajos en la Cámara de Diputados.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!715?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!715&authkey=!ANITc12G4xIOU8E&ithint=video&e=vJBE9v>